

(ENSAYO)

(FUNDAMENTOS DE ENFERMERIA III)
(RUBEN EDUARDO DOMINGUEZ)

PRESENTA EL ALUMNO:

**(DEYLI BERENICE VELAZQUEZ
VELAZQUEZ)**

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

(3°CUATRIMESTRE”B”LIC.EN EFERMERIA)

FRA.COMALAP CHIS,

24 DE MAYO DEL 2020

INTRODUCCION

A continuación leeremos sobre prestaciones sanitarias, donde prestan su servicio sanitario a la prevención y atención clínica.

“los cuidados de enfermería no requieren de pruebas costosas para llegar al diagnóstico de enfermería, ni de terapias caras para resolver los problemas “.

La enfermería en atención primaria, se ocupa a la promoción de la salud, a la prevención, la recuperación y la rehabilitación de las enfermedades

“la enfermería como una profesión en evolución”.

Desarrollo

Sistemas de prestaciones sanitarias de atención sanitaria

Estos sistemas se dedican a la prestación de servicio sanitario, principalmente a la prevención y a la atención clínica, es un conjunto de servicios que el sistema nacional de salud ofrece a los ciudadanos como actividades preventivas, diagnósticas, terapéuticas rehabilitadoras y de promoción y mantenimiento de salud.

Tipos de prestaciones sanitarias

- Atención primaria
- Atención especializada
- Prestaciones farmacéuticas
- Prestaciones complementarias
- Servicio de información y documentación sanitaria

Tecnología para el cuidado

Las funciones del personal de enfermería, es la promoción de la salud y la prevención.

La biotecnología es un elemento importante en los cuidados de la salud, como la tecnología cambian, también ha de hacerlo la formación de enfermería y los profesionales de esta disciplina necesitan una instrucción reciente para ofrecer una práctica de enfermería segura y eficaz.

Los cuidados de salud se han aprovechado de esta nueva tecnología adaptada a elementos de ayuda como bienestar (para la discapacidad visual), la bomba de infusión de insulina, la silla de ruedas con control de voz, la resonancia magnética, la cirugía láser, los dispositivos de filtrado para dispositivos de control de líquidos intravenosos y la monitorización de sistemas para cuidados intensivos.

La enfermería en la atención primaria de la salud

Se ocupa de las poblaciones sanas, dirigiendo sus acciones hacia las causas básicas de la pérdida de la salud.

La enfermería comunitaria en su actual concepción, es el reflejo de las transformaciones que el concepto de salud ha sufrido en el transcurso de los años.

Las funciones del personal de enfermería están dirigidas a la consecución de la promoción de la salud, la prevención, la recuperación y la rehabilitación de las enfermedades.

La enfermería, además de aplicar de forma integral un conjunto de cuidados, debe contribuir a que adquieran habilidades, hábitos y conductas que fomenten su autocuidado en el marco de atención primaria integral y comunitaria que incluye la promoción, protección, recuperación y rehabilitación de la salud y la prevención de la enfermedad.

Los cuidados de la enfermería comunitaria no requieren de pruebas costosas para llegar al diagnóstico de enfermería ni de terapias caras para resolver los problemas.

La enfermería como una profesión en evolución.

La enfermería se le ha denominado la más antigua de las artes y la más joven de las profesiones

La enfermería de atención primaria y comunitaria debe reorientarse a capacitar a las personas, familias y comunidades para cuidarse de sí mismas (priorizando la promoción de salud y la prevención de la enfermedad), transformando la dependencia en auto cuidado.

Un sistema orientado a la salud en lugar de a la enfermedad, debe potenciar el auto cuidado personal y responsabilizar a la población de promover su salud personal y de su comunidad.

Conclusión

Concluyo con que todo se basa en en la prevención y control de la salud y el auto cuidado de la población.

Y como la tecnología avanzado para el bienestar del paciente como para el personal de la salud.

“La enfermería como una profesión en evolución”.

BIBLIOGRAFIA:

- Ackley, B.J, Ladwig, G.B. Manual de diagnósticos de enfermería. Guía para la planificación de cuidados. 7ª ed. Madrid: Elsevier; 2006. §